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 КОРЕПАНОВ С.Е. Коллеги, просьба занимать рабочие места. Я хочу 

сказать, что сейчас заседает комитет по бюджету, налогам и финансам, на 
основании как раз его решения мы с вами будем рассматривать этот вопрос, 
поэтому просьба, так сказать, не сомневаться в том, что заседание будет, если 
вы проголосуете, конечно, за проведение внеочередного заседания. И просьба, 
значит, поработать оперативно. Дело в чем? У нас сегодня День областной Думы 
в Заводоуковском районе, впереди там 8 встреч в трудовых коллективах, где-то 
3 встречи в общественных организациях, порядка 6 встреч в учебных 
заведениях, и плохо, если мы с вами сейчас протянем это мероприятие и потом 
весь день у нас пойдет с какими-то сдвигами. 

 
 

О МНЕНИИ ДЕПУТАТОВ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ  О ПРОВЕДЕНИИ 
ВНЕОЧЕРЕДНОГО ЗАСЕДАНИЯ  ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ 

 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Порядок работы наш, коллеги, будет таков, вначале мы 

с вами за рамками заседания Думы проголосуем, и, так сказать, выскажите свою 
позицию о необходимости проведения внеочередного заседания Думы. По 
Регламенту у нас инициировать внеочередное заседание может или Губернатор, 
или одна треть депутатов. 

Мы с вами проголосуем, если будет более 16 депутатов, которые 
поддержат идею о проведении внеочередного заседания Думы, тогда уже мы с 
вами через 2 - 3 минуты, пока сменит программу техническая служба, снова 
зарегистрируемся и приступим уже в соответствии, так сказать, с нашим 
регламентом... 

Вопрос № 1. 
 
 

О ПРОВЕДЕНИИ ВНЕОЧЕРЕДНОГО ЗАСЕДАНИЯ ТЮМЕНСКОЙ 
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ 

 
 

КОРЕПАНОВ С.Е. Давайте зарегистрируемся, сколько присутствует в 
зале людей. 20. 

Давайте, тогда ставлю вопрос на голосование, коллеги. 
Кто за то, чтобы сегодня провести внеочередное заседание и рассмотреть 

на нем следующий вопрос, который послужил нам основанием для того, чтобы 
собраться сегодня, - это о проекте закона Тюменской области "Об установлении 
в 2015 году коэффициента, отражающего региональные особенности рынка 
труда". 

Предлагается рассмотреть в 1-м и 2-м чтениях. Я полагаю, что Горицкий 
еще обоснует это дело, но суть такова. Если мы сегодня не рассмотрим и до       
1 декабря не опубликуем этот наш региональный закон, учитывающий 
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особенности нашего региона, речь идет об иностранных гражданах, которые 
приезжают к нам на работу, то мы очень многое с вами потеряем. Президент, к 
сожалению, подписал этот закон только 24-го числа, в понедельник.  

Ко мне обратились вчера только в седьмом часу вечера, поэтому просил бы 
не обижаться, что вот в таком спешном порядке мы собираемся 4-й раз за 
неделю на заседание Думы, но я говорю, у нас были случаи еще поинтересней, 
на Ямале мы один раз в час ночи собирали заседание Думы, когда приехал       
1-й зам. руководителя администрации Президента Рэм Вяхирев, значит, когда 
выясняли отношения между округами и областью. 

Поэтому ставлю вопрос на голосование. 
Кто за то, чтобы сегодня провести внеочередное заседание Думы, прошу 

голосовать. 
 
За    - 22 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 
 
Решение принято. 
 
То есть решение на этот счет у нас принято. Будем считать, что это была 

встреча-опрос, мы приложим это к протоколу, что инициатива от 22 депутатов 
есть, и сейчас ждем решения комитета. 

 
 

ВНЕОЧЕРЕДНОЕ ТРИДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ЗАСЕДАНИЕ ТЮМЕНСКОЙ 
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПЯТОГО СОЗЫВА 

 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Переходим к режиму Думы. Сейчас, коллеги, новая 

регистрация. 
Итак, уважаемые коллеги, для сведения членов комитета по бюджету, 

налогам и финансам. Для того, чтобы провести внеочередное заседание Думы, 
нужно, чтобы инициировали его проведение или Губернатор области или треть 
депутатов. В ваше отсутствие присутствующие депутаты проголосовали,           
22 человека поддержали идею о проведении внеочередного заседания Думы, 
поэтому сейчас мы с вами переходим непосредственно к заседанию Думы. 

Просьба всем депутатам, кто в зале находится, зарегистрироваться. 
Уважаемые коллеги, необходимое количество депутатов для проведения 

заседания Думы 25 депутатов, присутствует 29 человек, т.е. мы вправе с вами 
начать работу заседания областной Думы. Поэтому в соответствии со               
ст. 62 Регламента областной Думы объявляю внеочередное 33-е заседание 
областной Думы 5-го созыва открытым (звучит гимн). 

Уважаемые коллеги, на нашем заседании присутствуют Русских Виктор 
Алексеевич - первый заместитель прокурора Тюменской области, Таранов 
Михаил Валерьевич, Костарева Татьяна Юрьевна, Шевчик Наталья 
Александровна,  а также представители областной Думы, работники аппарата 
областной Думы, представители Правительства, представители СМИ в 
ограниченном составе. Мы не стали приглашать многих представителей, потому 
что, во-первых, экстренно собирались, а, во-вторых, и ни к чему. 
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Поэтому давайте приступим к обсуждению проекта повестки дня. 
Вопрос № 1. 
 
 

УТВЕРЖДЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ 
 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Я уже вас проинформировал, что по инициативе 22 

депутатов мы проводим с вами это внеочередное заседание. По Регламенту на 
таком заседании может рассматриваться только тот вопрос, который послужил 
основанием для проведения внеочередного заседания. Ну и поскольку нам надо 
изменить нумерацию заседаний дум, мы рассмотрим еще и вопрос о внесении 
изменений в План работы. 

Кто за то, чтобы принять за основу предложенную повестку дня, прошу 
голосовать. 

 
За    - 30 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 
 
Решение принято. 
 
Есть ли замечания, предложения по повестке дня? Нет. 
Кто за то, чтобы принять ее в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 30 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 
 
Решение принято. 
 
Вопрос № 2. 

 
 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПЛАН РАБОТЫ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ 
ДУМЫ НА 2014 ГОД 

 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Я выступаю по первому вопросу повестки дня. Вы все 

видите, предлагается, значит, внести в План работы следующие изменения, в 
частности, 28-го числа, которое будет заседание, оно пойдет под № 33, 34-е 
будет 18 декабря. Вот такое постановление. Констатирующую часть я не читаю. 

Кто за то, чтобы принять постановление в целом, если по нему нет 
замечаний, прошу голосовать. 
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За    - 30 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 
 
Решение принято. 
 
Вопрос № 3. 

 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ "ОБ УСТАНОВЛЕНИИ  
В 2015 ГОДУ КОЭФФИЦИЕНТА, ОТРАЖАЮЩЕГО РЕГИОНАЛЬНЫЕ 

ОСОБЕННОСТИ РЫНКА ТРУДА" 
(первое - второе окончательное чтения) 

 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Сначала Горицкий Дмитрий Юрьевич будет 

докладывать. Если есть необходимость, представители Правительства 
прокомментируют, сделать акцент на двух моментах, в чем необходимость 
именно принятия этого закона сегодня - это раз, и что мы будем иметь от этого 
закона - это два, наверно. 

Пожалуйста, Дмитрий Юрьевич. 
 
ГОРИЦКИЙ. Доброе утро, уважаемые коллеги! На внеочередном 

заседании комитета был рассмотрен законопроект Тюменской области            
"Об установлении на 2015 год коэффициента, отражающего региональные 
особенности рынка труда". 

Данный проект закона Тюменской области подготовлен в соответствии с 
Федеральным законом от 24 ноября 2014 года "О внесении изменения в статьи 
226 и 227.1 Налогового кодекса Российской Федерации". 

В соответствии с указанным Федеральным законом с 1 января 2015 года 
обязанность по уплате фиксированного авансового платежа распространяется 
на иностранных граждан, работающих по найму на основании патента в 
организациях и у индивидуальных предпринимателей, а также занимающихся 
частной практикой нотариусов, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты и 
других лиц, занимающихся в установленном законодательством РФ порядке 
частной практики. 

Все необходимые материалы у вас имеются. В случае необходимости 
слово для содоклада прошу предоставить первому заместителю департамента 
финансов Таранову Михаилу Валерьевичу. 

Комитет рекомендует депутатам Тюменской областной Думы принять 
данный законопроект в 1-м и во 2-м окончательном чтениях. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо. Михаил Валерьевич, пожалуйста, пару слов, 

значит, я просил обосновать необходимость принятия именно сегодня этого 
решения, постановления и закона, обоснуйте, так сказать, ну и скажите, что 
действительно нам этот закон даст. 

Если есть вопросы, то, пожалуйста. 
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ТАРАНОВ. Уважаемые депутаты, на уровне Федерации законопроект 

опубликован накануне. Имеется соответствующая рекомендательная 
телеграмма из Правительства РФ о необходимости принятия данного 
законопроекта, поэтому сейчас работает вся Россия. 

Ситуация складывается следующим образом: этот законопроект носит 
характер налогового законодательства, соответственно, он должен быть принят 
и опубликован до 1 декабря текущего года, чтобы вступить в силу с 2015 года. 

Краткое содержание новации таково: со следующего года все иностранные 
граждане, работающие на основании патента в РФ, будут уплачивать 
ежемесячный авансовый платеж по налоговым доходам физических лиц. 
Базовая сумма авансового платежа установлена в размере 1 тыс. 200 руб., 
установлена федеральным законодательством. 

Кроме того, к этой базовой сумме ставки будет применяться индекс-
дефлятор в размере 1,37 и в результате чего базовый авансовый платеж будет 
установлен в размере чуть более полутора тысяч рублей. 

Субъекты РФ имеют право устанавливать к этому базовому платежу свой 
поправочный коэффициент, учитывающий рынки особенности труда. 
Соответственно, в Тюменской области мы предлагаем установить поправочный 
коэффициент 2,55, в результате чего сумма авансового ежемесячного платежа 
составит порядка 4 тыс. руб. ежемесячно. Спасибо. 

 
КОРЕПАНОВ С.Е. Вопросы, коллеги? Николай Павлович, пожалуйста, 

Барышников. 
 
БАРЫШНИКОВ. У меня к Михаилу Валерьевичу вопрос первый: этот налог 

куда пойдет, в какую казну, в федеральную, муниципальную или нашу? 
И второй вопрос: какова цена вопроса по Тюменской области? Сколько даст 

этот налог? 
 
ТАРАНОВ. Налог в полном объеме будет поступать в областной бюджет, и 

мы ожидаем поступление в будущем году порядка 300 млн. руб. 
 
КОРЕПАНОВ С.Е. Спасибо. Вопросы еще, желающие выступить? 

Коллеги, тогда нам надо принимать постановление. Постановление у вас у всех 
имеется. Кстати, просьба к работникам аппарата, если сейчас будет принято, 
сразу мне дайте на подписание и постановление, и письмо в адрес Губернатора, 
чтобы направить, чтобы я сел в автобус и уехал в Заводоуковск. 

Постановление, коллеги, у вас у всех имеется. Давайте зачитаю: принять к 
рассмотрению проект закона Тюменской области "Об установлении на 2015 год 
коэффициента, отражающего региональные особенности рынка труда", 
внесенный в Тюменскую областную Думу в порядке законодательной 
инициативы Губернатором Тюменской области, принять в 1-м чтении проект 
закона и рассмотреть указанный законопроект в окончательном чтении в ходе 
настоящего заседания Тюменской областной Думы. 
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Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 31 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 
 
Решение принято. 
 
Уважаемые коллеги, принимаем второе постановление. 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении и направить 

Губернатору области для обнародования, и, таким образом, второе 
постановление тоже принять в целом, прошу голосовать. 

 
За    - 31 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 
 
Решение принято. 
 
Коллеги, все вопросы, которые внесены были на повестку дня сегодняшнего 

заседания, рассмотрены. Спасибо всем, что быстро, так сказать, внесли 
коррективы в свои планы. 

Сейчас те 40 с лишним человек, которые уезжают в Заводоуковск, просьба, 
значит, работникам аппарата и депутатам садиться в автобус, чтобы большого 
сбоя у нас там не было, я еще раз говорю, у нас там 8 встреч в коллективах, 6 в 
учебных заведениях, где-то 3 - 4 встречи в общественных организациях, поэтому 
чтобы людей не ставить в неудобное положение, просьба работать четко, 
никаких чаепитий, никаких обменов мнениями и т.д. 

Всем спасибо за работу. На этом заседание областной Думы объявляется 
закрытым (звучит гимн). 

 
ВНЕОЧЕРЕДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ ДУМЫ ЗАКРЫТО. 

 
  
 

Главный консультант отдела организационного 
обеспечения заседаний областной Думы    Л.Н. Касимова 

 
Ведущий специалист отдела организационного 
обеспечения заседаний областной Думы    Т.Ю. Клименко 


